
"БОЛЬШАЯ СЕМЕРКА" МОГЛА БЫ И ПОМОЧЬ
23 января в Риме состоя

лось заседание стран 
"большой семерки", в 

работе которого должна 
была принять участие и 
делегация Славутича. К 

заседанию был подготовлен 
ряд предложений в отноше

нии решения социальных 
проблем работников 

Чернобыльской АЭС и 
жителей города в связи с 

закрытием станции. 
В частности, странам-доно- 

рам предлагается решить воп
рос по финансированию ме
роприятий программы социаль
ной защиты, стоимость которой 
до 2008 года составляет 650 
млн долларов —  поскольку при 
разработке программы учиты
вались лишь финансовые воз
можности Украины, а они мини
мальны. Особенно важными 
пунктами помощи явилось бы 
открытие специальной кредит

ной линии (до 100 тыс. долла
ров на льготных условиях), на
правленной на создание 5060 
современных рабочих мест в 
Славутиче (средняя стоимость 
одного рабочего места составит 
20 тыс. долларов) для трудоус
тройства высвобождаемого 
персонала ЧАЭС; оказание ин
вестиционной поддержки про
ектам, призванным в рамках 
СЭЗ "Славутич" создать ком
пенсирующие рабочие места; 
принятие долевого участия в 
достройке офиса МЧЦ в Сла
вутиче (стоимость проекта 4 
млн долларов), а также расши
рение поддержки деятельности 
МЧЦ (ежегодный размер фи
нансирования в пределах 2 млн 
долларов). Странам “G7” также 
предложено обеспечить финан
совую поддержку биз нес-проек- 
та туристических поездок в 30- 
километровую зону с посещени
ем ЧАЭС и объекта “Укрытие”,

содействовать созданию в Сла
вутиче Международного уни
верситета со специализацией 
"экология", "радиология", "био
технологии”, решить вопрос о 
наполнении Международного 
фонда "ЧАЭС-Славутич-Разви- 
тие”, основная цель которого 
состоит в поддержке и сохране
нии городской социальной инф
раструктуры, инженерных сетей 
и диверсификации экономики 
города. В числе проектов, кото
рые предлагается поддержать 
странам-донорам, —  создание 
на базе славутичской МСЧ-5 
оздоровительно-профилакти
ческого центра для работников 
ОП ЧА Э С  и “Укрытия" (сто
имость проекта —  4 млн долла
ров), а также местной и внеш
ней систем оптико-волоконной 
связи (реализация проекта в 
пределах 0,5 млн долларов).
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